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La contagion des espaces environnants est enclenchée par la présence de
ces fortes zones d'influences créées, ou restructurées en premiére phase.

Une fois réalisée, ou au moins amorcée, la nécessaire activation des différents
poles d'attractivité, il devient impératif de dessiner des connexions nouvelles et de
renforcer les connexions déja existantes, entre ces pdles redynamisés.

Le dialogue et le rapprochement entre les pdles majeurs d’attractivité se maté-
rialisant dans la requalification, ou la création de ces nouveaux axes de liaison qui
seront les supports des interactions entre les poles, et avec les territoires plus
éloignés, pour inscrire véritablement le cceur de ville dans U'ensemble du territoire
communal.

Ces axes viennent connecter les poles d'attractivité, dans un parcours urbain ja-
lonné de haltes elles-mémes reconnectées aux différents quartiers de la ville.

The infectiousness spreads to surrounding spaces by the presence of these
strong areas of influences created, or developed during the first step.
Once achieved, or at least begun, the activation of the different attractive poles, this
becomes necessary to draw the new guidelines of new connexions, and to reinforce
the existing ones, between this reactivated poles.

The exchange and closeness between two major attractive poles, materialises in
re-qualifying, or in creating new major roads, to support new links between the
poles, and with larger territories, to settle down the “city heart” place in the global
city.

These axes are connecting the many activity poles, following a urban circuit, paved
the way of halts also connected to the different city districts.
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